

EL HORIZONTE
LA VERDAD COMO ES

Destacan desempeño presupuestal de NL; mejoran calificación

S&P Global Ratings, dijo que con esta perspectiva, la entidad podrá reducir gradualmente el uso de deuda de corto plazo durante los próximos dos años.

La firma S&P Global Ratings destacó el desempeño presupuestal de Nuevo León, al confirmar una **calificación** crediticia en escala nacional de 'mxA' a la entidad y mejorar su perspectiva de negativa a estable.

En un comunicado resaltó que el dinamismo económico de Nuevo León respaldará la generación de ingresos, al tiempo que "esperamos que el estado mantenga políticas financieras disciplinadas".

Dijo que ello le permitirá contener el nivel de la carga de la deuda y reducir gradualmente el uso de deuda de corto plazo durante los próximos dos años.

Asimismo, S&P Global Ratings también confía en que la resiliente economía de Nuevo León se recupere más rápido que el promedio nacional, a pesar del fuerte impacto generado por la pandemia.

La economía del estado se basa en actividades manufactureras (representan 60% de la producción total del estado de acuerdo con datos del Inegi) donde la importancia del subsector de manufactura de equipo de transporte ha aumentado constantemente, agregó la agencia calificadora.

Además subrayó que lo que se prevé es que dicha actividad repunte gradualmente en los próximos años como resultado de una mayor demanda de Estados Unidos y la ejecución de diversos proyectos de inversión privada anunciados en el estado.

El Producto Interno Bruto (PIB) per cápita de Nuevo León es uno de los más altos del país con un estimado de \$14,030 dólares en 2020, mayor que el nivel nacional de \$8,333 dólares.

"Se espera que el estado genere excedentes operativos de alrededor de 3.7% de los ingresos operativos en nuestro escenario base para 2022-2024, lo que se colocaría por encima de su estimación anterior de 1.5% y ayudará a financiar parcialmente su plan de inversiones y contener sus necesidades de financiamiento", especificó.

Y es que, agregó, "medida que disminuyeron los efectos financieros de la pandemia, el Estado ha reforzado las medidas proactivas de recaudación de ingresos y se espera que restrinja de manera efectiva los gastos operativos durante los próximos dos años".

Dentro de este contexto, la calificadora estima que los gastos de inversión del estado aumenten alrededor de \$9,000 millones de pesos mexicanos entre 2022 y 2024, desde el promedio de \$6,900 millones registrado en los últimos tres años.